

Serda Irwanto Hadiri Rembug Stunting Tingkat Desa Bulan Wonosari Klaten, Ini Harapnya

Agung widodo - KLATEN.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 9, 2024 - 15:36



Serda Irwanto Hadiri Rembug Stunting Tingkat Desa Bulan Wonosari Klaten, Ini Harapnya

Klaten – Serda Irwanto, Babinsa Desa Bulan dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri acara Rembug Stunting Tingkat Desa yang diadakan di Gedung Balai Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (9/8/2024).

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian pra musyawarah desa untuk penyusunan Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa tahun 2025.

Rembug Stunting ini dilaksanakan sebagai implementasi dari amanat Pemerintah Pusat dan Kabupaten yang menginstruksikan pemerintah desa untuk memprioritaskan penggunaan dana desa tahun 2024 dalam upaya pencegahan dan penanganan stunting.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Kepala Puskesmas Wonosari 1 dr. Magdalena, Kepala Desa Bulan Sudarsono SH, Ketua BPD Subardi, Bhabinkamtibmas Desa Bulan Bripka Wahyu, Bidan Desa Bulan Reni Amd, Kader Gizi Desa Bulan, serta tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Bulan menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah desa, tenaga kesehatan dan masyarakat untuk mengatasi masalah stunting yang masih menjadi tantangan di desa. Sementara itu, dr. Magdalena menyampaikan informasi terbaru mengenai langkah-langkah konkret yang dapat diambil untuk mencegah stunting dan memastikan gizi yang cukup bagi anak-anak.

Serda Irwanto, sebagai Babinsa menegaskan komitmennya untuk mendukung penuh program ini dengan melakukan sosialisasi dan pendampingan di tingkat desa.

“Dengan melalui kerja sama yang solid antara berbagai pihak, harapannya program ini dapat berjalan efektif dan memberikan dampak positif bagi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Desa Bulan,” ungkap Serda Irwanto.

Pada kegiatan acara Rembug Stunting di Desa Bulan diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam upaya mencapai tujuan kesehatan masyarakat dan memperbaiki kualitas hidup anak-anak di Desa Bulan. (Red)